

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Hasil pengujian hipotesis yang telah dilakukan dengan menggunakan regresi data panel maka dapat ditarik kesimpulan yaitu:

1. Profitabilitas yang di proyeksikan oleh *Retrun On Asset* (ROA) yang menunjukkan hasil yaitu bahwa Profitabilitas (ROA) tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan sektor perdagangan besar yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2019, dengan demikian hipotesis tidak terbukti.
2. Likuiditas yang di proyeksikan oleh *Current Ratio* (CR) memperoleh hasil yaitu Likuiditas (CR) berpengaruh negatif terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan sektor perdagangan besar yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016 - 2019, dengan demikian hipotesis tidak terbukti.
3. Solvabilitas yang di proyeksikan oleh *Debt Equity Ratio* (DER) memperoleh hasil yaitu Solvabilitas (DER) tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan sektor perdagangan besar yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode tahun 2016 - 2019, dengan demikian hipotesis tidak terbukti.

#### **V.2 Saran**

Berlandaskan dari hasil pengujian hipotesis serta penjabaran pada pembahasan maka terdapat saran secara teoritis dan praktisi agar dijadikan bahan pertimbangan dari penulis :

1. Secara Teoritis

Diharapkan penelitian yang lebih jauh bisa menggunakan variabel lainya yang dapat mempengaruhi Nilai Perusahaan. Peneliti selanjutnya dapat memperpanjang periode pengamatan serta penggunaan data sampel perusahaan yang lebih besar sehingga menghasilkan penelitian yang lebih relevan pada Nilai Perusahaan.

## 2. Secara Praktisi

### a. Pihak Manajerial

Diharapkan penelitian ini bisa menjadi dasar rekomendasi bagi manajemen dalam mengelola produktivitasnya serta nilai perusahaan. Dengan memperhatikan meningkatkan nilai perusahaan,serta manajemen dapat memfokuskan faktor yang mampu meningkatkan nilai perusahaan yaitu dimana manajemen harus bisa efektif dalam mengelola asset lancarnya sehingga asset dalam memberikan kontribusi efektif terhadap perusahaan.

### b. Pihak Pemerintah

Diharapkan hasil penelitian bisa bermanfaat memberikan informasi mengenai kinerja dari sektor perdagangan besar terutama berfokus dalam menghasilkan laba, sehigga kualitas dari perusahaan dapat stabil dalam menunjang perekonomian Indonesia.

### c. Pihak Investor

Diharapkan penelitian ini memberikan pertimbangan serta gambaran untuk investor mengenai kinerja keuangan pada perusahaan pada industri ini sebelum berinvestasi, bagaimana perusahaan dalam mengelola perusahaannya dari sisi memperoleh keuntungan, penggunaan utang, dan likuidiasi perusahaan yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan agar tidak berinvestasi di sektor yang salah.